
Datang  ke  Sukadiri,  Maesyal
Rasyid  Komitmen  Bantu  UMKM
dan IKM
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6 – Calon Bupati Tangerang nomor urut 2 Maesyal Rasyid
melaksanakan tatap muka dengan ratusan warga di Desa Gintung,
Kecamatan Sukadiri, Kabupaten Tangerang, pada Rabu 30 Oktober
2024.

Dalam kunjungannya tersebut Calon Bupati Tangerang, Maesyal
Rasyid,  menyampaikan  berbagai  program  kerjanya  mulai  dari
layanan kesehatan, sekolah gratis, pembangunan sanitasi dan
asrama pondok pesantren, hingga pengembangan Usaha Mikro Kecil
dan Menengah (UMKM) dan Industri Kecil Menengah (IKM).

Dari pantauan, disela-sela pertemuan dengan massa pendukungnya
itu, Maesyal Rasyid turut meninjau usaha konveksi pakaian jadi
atau garmen yang karyawannya merupakan para ibu-ibu warga desa
Gintung.

**Baca Juga:Datang ke Mauk, Maesyal Rasyid Tekankan Pentingnya
Kesejahteraan Nelayan

“Hari ini saya kunjungan ke desa Gintung dalam rangka kita
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sosialisasi  menyampaikan  program  kerja  kepada  masyarakat
disini terkait dengan kesehatan, pendidikan, sekaligus juga
dari  sisi  ekonomi  dan  ternyata  di  sebelah  dari  lokasi
pertemuan ada konveksi garmen,” kata Calon Bupati Tangerang
Maesyal Rasyid kepada awal media.

Dikatakan Maesyal, konveksi milik warga Bernama Yanto tersebut
memiliki sekitar 30 karyawan dan ini menandakan bahwa di desa
Gintung perekonomian masyarakatnya sudah berjalan.

“Ibu-ibu yang kerja di garmen ini bekerja setiap hari mulai
pukul 8 sampai dengan pukul 5 dengan pendapatannya 2 minggu
sekali Rp 1,2 juta sampai Rp1,5 juta,” ujarnya.

Dengan begitu, sambungnya, mereka ada kepastian aktivitas dan
ada kepastian pendapatan yang bisa memenuhi kebutuhan hidup
sehari-hari.

Ke depannya, kata dia, Maesyal-Intan akan mengundang pemilik
konveksi  garmen  tersebut  untuk  bisa  membantu  pengembangan
industri kecil skala rumah tanga tersebut.

“Nanti  kita  akan  coba  membantu  pengembangan  produksinya,
membantu pengembangannya, membuka lapangan pekerjaannya supaya
lebih besar lagi,” kata dia.(red)

Maesyal Intan Komitmen Ajukan
Seluruh Honorer di Kabupaten
Tangerang Jadi PPPK
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024
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Kabar6 – Acara senam sehat yang dihadiri oleh Pasangan calon
Bupati dan wakil Bupati Tangerang, Maesyal-Intan serta Calon
Gubernur-Wakil Gubernur Banten Andra-Dimyati berjalan semarak
dan meriah.

Berlangsung di lapangan pendopo Jamilah Village, Desa Kresek,
Kecamatan Kresek, Kabupaten Tangerang, acara senam sehat yang
di inisiasi oleh gerakan bersama 99 ini juga digelar untuk
mendeklarasikan  dukungan  terhadap  Maesyal-Intan  dan  Andra-
Dimyati.

Calon Bupati Tangerang Maesyal Rasyid dihadapan pendukungnya
mengatakan bahwa Maesyal-Intan akan membuka lapangan pekerjaan
dan  memberikan  modal  untuk  UMKM  serta  mengajukan  seluruh
honorer menjadi PPPK.

**Baca Juga:Andra Soni Janjikan Sekolah Gratis saat Kampanye
di Kresek, Warga: Sangat Dibutuhkan

“Untuk  tenaga  honorer,  sejak  3  tahun  lalu  pemkab  telah
mengangkat  honorer  menjadi  PPPK,  bahkan  terbanyak  se-
Indonesia, insya Alloh ini menjadi tanggung jawab kami, akan
kami ajukan kembali ke BKN,” paparnya, Rabu (23/10/2024)
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Calon wakil Bupati Tangerang Intan Nurul Hikmah mengatakan
bahwa untuk calon tenaga kerja tidak usah khawatir lagi dengan
adanya pungli untuk masuk bekerja, kami akan bekerja sama
dengan perusahaan perusahaan.

“Tidak akan ada pungli lagi untuk para calon tenaga kerja, dan
untuk yang ingin berusaha kami akan memberikan pelatihan dan
pembinaan, karena sebagai perempuan kita harus punya skill
agar tidak lagi bergantung kepada perusahaan,” tegasnya.

Senam sehat yang menghadirkan artis artis papan atas Indonesia
diantaranya  Evelyn,  Tora  Budiman,  Inara  Rusli  dan  Marcel
berlangsung  meriah,  juga  adanya  simulasi  untuk  pencoblosan
nomor urut 2.(red)

Pemprov-DPRD  Komitmen
Lanjutkan  Pembangunan  pada
Peringatan HUT Banten
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024
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Kabar6 – Pemerintah Provinsi (Pemprov) bersama DPRD Provinsi
Banten  berkomitmen  lanjutkan  jalannya  pembangunan  pada
peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-24 Provinsi Banten di
DPRD Provinsi Banten, Serang, Jumat (4/10/2024).

Ketua  sementara  DPRD  Banten  Fahmi  Hakim  mengatakan  rapat
paripurna  tersebut  merupakan  puncak  pelaksanaan  HUT  Banten
untuk instansi, lembaga, serta lembaga independen, memaparkan
capaian-capaian Banten hingga kini.

Fahmi mengatakan sejumlah prestasi cukup luar biasa hari ini,
Banten seperti 10 besar dalam perolehan medali di PON, serta
penghargaan di bidang ekonomi pembangunan.

**Baca  Juga:HUT  Banten  ke  24,  Politisi  PPP  Kritik  Keras
Maraknya Aktivitas Ilegal dan Kerusakan Lingkungan di Banten

“Saya kira tentunya ini menjadi satu penguatan bagi masyarakat
Provinsi Banten di hari jadi ke-24 tahun ini. Tentunya kita
terus lanjutkan pembangunan ke depan, agar senantiasa ini bisa
mencapai cita-cita yang diharapkan oleh para pendiri,” kata
Fahmi dilansir Antara.
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Dalam kesempatan yang sama, Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al
Muktabar  mengatakan  rapat  paripurna  istimewa  tersebut
melibatkan tokoh masyarakat serta akademisi untuk menyampaikan
analisis kebijakan (policy brief).

Al  Muktabar  mengatakan  pembangunan  Banten  dinamis  sesuai
dengan situasinya dan pihaknya akan selalu masuk ke ranah itu,
guna  mewujudkan  cita-cita  pendiri  Provinsi  Banten  tentang
kesejahteraan rakyat.

“Bahwa  ke  depan  dalam  situasi  global,  nasional,  regional,
banyak  hal  yang  harus  kita  kuatkan  Provinsi  Banten.  Tapi
Alhamdulillah posisi Banten itu sangat strategis,” ujar dia.

Al Muktabar menjelaskan Provinsi Banten memiliki infrastruktur
secara nasional sudah sangat baik dan jalan-jalan provinsi
mantap.

“Tinggal  kita  menuju  sampai  ke  titik-titik  terdepan  pada
masyarakat, jalan-jalan desa. Lalu juga daya dukung ekonomi
terus kita kuatkan. Potensi-potensi antara utara dan selatan,
kita  akan  dorong  untuk  saling  mengisi,  bukan  saling
meniadakan, dan itu sudah kita desain,” ujar Al Muktabar.

Ia mengatakan Pemprov Banten membutuhkan DPRD untuk memandu
jalannya Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD)
lima tahun ke depan dan sampai 2045 dalam RPJPD.

“Ini peta jalan kita untuk mewujudkan mimpi-mimpi besar dari
pendiri provinsi Banten ini. Saya ulang terus, kesejahteraan
rakyat kata kunci ini. Banten untuk Indonesia,” kata dia.

Dalam acara tersebut dihadiri Direktur Jenderal Otonomi Daerah
(Dirjen Otda) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) sekaligus
Penjabat Gubernur Kalimantan Timur, Akmal Malik.(red)

 



Komitmen  Perluas  Literasi,
Gramedia Store Kini Hadir di
Pamulang
written by Kabar 6 | 30 Oktober 2024

Kabar6-PT  Gramedia  Asri  Media  dengan  bangga  mengumumkan
pembukaan store terbaru Gramedia di Pamulang, tepatnya dekat
dengan Universitas Pamulang (Unpam).

Gramedia yang berlokasi di Jalan R Siliwangi Blok D2 No.5,
Pamulang, Kota Tangerang Selatan itu telah resmi dibuka, hari
ini Rabu 10 Juli 2024.

Gramedia Store Pamulang ini menjadi toko Gramedia ke-128 di
tahun 2024, dan tentunya menjadi bagian dari komitmen Gramedia
untuk memperluas jangkauan dan memberikan akses yang lebih
mudah bagi masyarakat terhadap produk-produk berkualitas.

Toko baru ini akan menjadi destinasi utama bagi masyarakat
Pamulang dan sekitarnya untuk memenuhi kebutuhan buku, alat
tulis, dan berbagai produk edukatif lainnya.
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**Baca Juga: Tangerang Raya Zona Merah Narkoba, BNN Banten
Musnahkan Ganja dan Sabu

Regional  Manager  D  Gramedia,  Elisabeth  D.  Primasari
mengungkapkan,  Gramedia  Store  Pamulang  menawarkan  berbagai
macam  buku,  mulai  dari  buku  pelajaran,  buku  anak,  novel,
hingga buku referensi lainnya.

Selain itu, tersedia pula alat tulis, mainan edukatif, dan
produk-produk kreatif yang dapat menunjang kegiatan belajar
dan hobi.

“Pembukaan Gramedia Pamulang menandai langkah penting dalam
misi  kami  untuk  memperluas  akses  literasi  dan  edukasi  di
Indonesia,” ujarnya.

Sebagai toko ke-128, Gramedia Pamulang hadir untuk mewujudkan
komitmen yang akan selalu tumbuh dan melayani masyarakat.

“Kami  berharap  Gramedia  dapat  selalu  menjadi  bagian  dalam
perjalanan intelektual setiap individu bagi seluruh masyarakat
Indonesia,” jelasnya.

Dengan luas area 330 meter persegi, Gramedia Pamulang siap
menyambut para pelanggannya dengan lebih dari ratusan judul
buku.

Untuk  pembayarannya  sendiri,  akan  tersedia  cash  dan  juga
cashless.  Bagi  para  pengunjung  yang  ingin  hadir,  dapat
mengunjungi nya dari jam 09.00 WIB hingga 21.00 WIB.

Pada  hari  pembukaan,  Gramedia  Pamulang  akan  menawarkan
berbagai promo menarik, diskon spesial, merchandise dan masih
banyak lagi bagi para pelanggan.

“Kami mengundang seluruh masyarakat Pamulang dan sekitarnya
untuk hadir dan merayakan pembukaan toko Gramedia Pamulang
bersama kami,” terangnya.

“Jangan lewatkan kesempatan untuk mendapatkan berbagai promo
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menarik dan menikmati berbagai kegiatan seru yang telah kami
siapkan,” tambahnya.

Sementara itu, perwakilan PT Promexx, Yoyok Kuncoro berharap
dengan hadirnya Gramedia Pamulang ini dapat menginspirasi dan
memfasilitasi  masyarakat  untuk  meningkatkan  minat  baca  dan
mengakses sumber-sumber pengetahuan yang berkualitas.

“Dengan hadirnya Gramedia untuk masyarakat sekitar Pamulang,
harapannya dapat memenuhi segala kebutuhan terutama buku serta
memperluas akses dan jangkauan perjalanan literasi di seluruh
nusantara,” tutupnya.(Red)

MAHAPEKA  UIN  SMHB  Banten
Pertanyakan Komitmen Capres -
Cawapres dalam Isu Perubahan
Iklim
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024
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Kabar6-Isu  lingkungan  menjadi  salah  satu  fokus  masyarakat
Indonesia  di  tengah  laju  perubahan  iklim.  Dengan  semakain
terlihatnya  dampak  perubahan  iklim  yang  terjadi,  maka
persoalan lingkungan harus menjadi agenda pokok bagi Capres
dan Cawapres yang akan terpilih pada pemilu 2024 nanti.

Karenanya,  sebelum  Pemilihan  Umum  2024,  penting  juga  bagi
masyarakat  mencermati  para  kandidat  capres-cawapres  yang
peduli terhadap lingkungan dan perubahan iklim, yang dampaknya
sudah nyata kita rasakan.

Musyawarah Anggota ( Musang ) Mahasiswa Pencinta Kelestarian
Alam  (  MAHAPEKA  )  UIN  SMHB  Banten,  yang  merupakan  forum
tertinggi  dalam  organisasi  tersebut  yang  di  gelar  mulai
tanggal 4 s/d 6 Januari 2024 mengangkat isu pokok terkait
perubahan iklim (Climate Change). Salah satu pokok bahasan
dalam musyawarah tersebut, MAHAPEKA UIN SMHB Banten menyoroti
terkait visi misi Capres Cawapres pada pemilu 2024.



Bahkan para Aktivis lingkungan hidup ini, mengkritisi para
capres – cawapres terkait tidak adanya bahasan yang menyangkut
perubahan iklim dalam visi mereka masing-masing. Visi Misi
mereka,  tidak  membicarakan  kepentingan  jangka  panjang  pada
aspek  keselamatan  lingkungan  hidup,  padahal  hal  ini  sudah
nampak di depan mata terkait dampak yang terjadi ujar Bagas
yang  merupakan  salah  seorang  pimpinan  Sidang  Musyawarah
Anggota.

Bagas  menambahkan,  para  capres  lebih  membicarakan  perihal
ekonomi  yang  ekstratif,  dan  sangat  tergantung  pada  energi
fosil, dan belum adanya sikap tegas untuk mencegah deforestasi
dalam mempertahankan sisa hutan yang negara kita miliki.

**Baca  Juga:  Pemberkasan  Sertifikat  210  Bidang  Lahan  Aset
Pemkot Tangsel Dikebut

Mengutip Chair Monash, Climate Change Communication Research,
Hub-Indonesia node, mengungkapkan bahwa fokus arah kandidat di
pilpres terhadap perubahan iklim dan pelestarian lingkungan
sangat  kecil.  Dengan  menggunakan  empat  kata  kunci  yakni
lingkungan,  iklim,  ekologi  dan  energi,  dokumen  visi  misi
ketiga pasangan tersebut hanya memuat 1% kata yang terafiliasi
dengan kebijakan perubahan iklim dan lingkungan.

Pasangan Ganjar Mahfud paling banyak mencantumkan empat kata
tersebut, yakni sebanyak 47 kata atau sekitar 1.09%, diikuti
oleh pasangan Anies Muhaimin sebanyak 44 kata ( 0,6%) dan
Pasangan Prabowo Gibran sebanyak 44 kata ( 0,58%).

Mengingat  peliknya  permasalahan  lingkungan,  maka  dibutuhkan
langkah progresif untuk memastikan isu kelestarian lingkungan,
harus menjadi agenda pokok bagi siapapun presiden terpilih
kelak. Salah satu cara agar Climate Change menjadi program
prioritas,  adalah  melalui  jalur  politik  yang  kuat  dan
menghasilkan kebijakan-kebijakan yang tepat. Di momen politik
inilah  saatnya  seluruh  aktivis  lingkungan  harus  siap  dan
berkomitmen untuk menbangun komunikasi politik dengan capres-
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cawapres yang siap menjadikan isu perubahan iklim akan menjadi
prioritas program kerjanya nanti.(Red)

Peringati  Hari  Anti  Korupsi
Sedunia,  Kejaksaan  Komitmen
Perangi Korupsi
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024

Kabar6-Bertempat di Lapangan Upacara Kejaksaan Agung, Jaksa
Agung ST Burhanuddin yang diwakili Jaksa Agung Muda Tindak
Pidana  Khusus  (JAM-Pidsus)  Dr.  Febrie  Adriansyah,  memimpin
Apel  sekaligus  membacakan  sambutan  Jaksa  Agung  pada  Apel
Peringatan  Hari  Anti  Korupsi  Sedunia  Tahun  2023  yang
bertemakan  “Maju  Membangun  Negeri,  Tanpa  Korupsi”.
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Dalam membacakan sambutan Jaksa Agung, JAM-Pidsus menuturkan
bahwa  tema  Hari  Anti  Korupsi  Sedunia  Tahun  2023  memiliki
filosofi  mendalam  sebagai  pelecut  bagi  setiap  elemen
masyarakat serta aparat penegak hukum. Hal itu diartikan agar
aparat  penegak  hukum  senantiasa  bahu  membahu,  bersinergi,
dengan semangat serta daya juang yang sama dalam memerangi
kejahatan rasuah di Indonesia.

“Tema ini juga merupakan bentuk refleksi pola pikir serta pola
tindak progresif dari setiap aparat penegak hukum, khususnya
jajaran  tindak  pidana  khusus  untuk  terus  menyempurnakan
pelaksanaan tugas penanganan perkara tindak pidana korupsi di
seluruh penjuru negeri, demi kemajuan pembangunan di negeri
ini,” ujar Jaksa Agung yang diwakili oleh JAM-Pidsus, Senin
(11/12/2023).

Jaksa  Agung  dalam  sambutannya  mengungkapkan  bahwa  semangat
untuk menjadikan gerakan bangsa anti korupsi bukanlah suatu
kebijakan yang lahir dari omong kosong belaka, namun berasal
dari alasan mendasar yaitu adanya situasi yang memprihatinkan
dari negara-negara di dunia karena masifnya perilaku koruptif
yang terjadi.

Berdasarkan  laporan  Indonesian  Corruption  Watch  (ICW)  pada
2022  lalu,  total  potensi  kerugian  keuangan  negara  akibat
tindak pidana korupsi ada pada kisaran Rp42,747 triliun (empat
puluh dua triliun tujuh ratus empat puluh tujuh miliar). JAM-
Pidsus  mengatakan  fakta  empiris  tersebut  membuktikan  bahwa
berbagai  perkara  tindak  pidana  korupsi  di  Indonesia  telah
membahayakan  stabilitas  pembangunan  sosial,  perekonomian
negara, dan juga politik negara. Dengan kata lain, korupsi
merupakan  ancaman  bagi  bangsa  dalam  upaya  mewujudkan
masyarakat  adil  dan  makmur.

“Situasi tersebut diharapkan menjadi cambuk bagi setiap elemen
bangsa untuk menyadari bahwa korupsi di negeri ini secara
nyata  telah  menggerogoti  pilar-pilar  bangsa,  bahkan  dapat
dikatakan tiada lagi aspek kehidupan di tanah air yang tidak



membusuk akibat perilaku koruptif,” imbuh Jaksa Agung melalui
JAM-Pidsus.

Mendasari hal tersebut, Kejaksaan Republik Indonesia sebagai
garda terdepan yang memiliki peran penting dan vital dalam
penegakan  hukum  harus  mampu  menangkap  asa  dan  harapan
masyarakat yang mendambakan pemerintahan yang bersih. Menurut
Jaksa Agung, hal itu hanya dapat dicapai melalui upaya tidak
berkesudahan  untuk  terus  meningkatkan  kinerja  dan  kualitas
penanganan  perkara  dengan  bertindak  secara  profesional  dan
proporsional serta selalu berpedoman pada ketentuan perundang-
undangan.

“Oleh  karena  itu,  momentum  Peringatan  Hari  Anti  Korupsi
seyogyanya  menjadi  stimulus  komitmen  Kejaksaan  untuk  terus
berikhtiar mencegah dan memerangi korupsi di level manapun,”
ujar Jaksa Agung melalui JAM-Pidsus.

Kemudian,  sebagai  upaya  bersama  dalam  memerangi  dan
memberantas  praktik  kejahatan  rasuah  yang  kian  berkembang,
Jaksa Agung mengungkapkan pemerintah bersama dengan legislator
telah bersinergi memberikan penguatan kelembagaan kepada kita
dengan diundangkannya undang-undang Kejaksaan terbaru. Adapun
saat  ini,  sedang  berjalan  upaya  peningkatan  status  Pusat
Pemulihan Aset menjadi Badan Pemulihan Aset.

“Melalui  penguatan-penguatan  tersebut,  saya  yakin  institusi
Kejaksaan mampu menjadi pionir di antara aparat penegak hukum
lainnya  untuk  senantiasa  proaktif  dan  responsif  dalam
memastikan berbagai upaya yang terukur, cerdas, berkualitas,
berintegritas, dan tuntas. Hal itu juga dapat mengakselerasi
kerja-kerja pencegahan dan pemberantasan korupsi guna menekan
laju praktik koruptif, serta meminimalisir dampak merugikan
dan merusak yang ditimbulkan,” ujar Jaksa Agung yang diwakili
oleh JAM-Pidsus.

Selanjutnya, Jaksa Agung melalui JAM-Pidsus menyampaikan bahwa
Jaksa merupakan unsur dari sistem peradilan pidana (criminal



justice  system).  Sebagai  satu  kesatuan  jaringan  (network)
peradilan, maka diperlukan adanya sinkronisasi guna memastikan
terciptanya  kesamaan  persepsi  antar  Penegak  Hukum  dalam
menangani suatu perkara.

**Baca Juga: KPU Tangsel Buka Lowongan 26.768 KPPS, Ini Angka
Honornya

Jaksa Agung melalui JAM-Pidsus juga mengingatkan bahwa perkara
yang kita tangani adalah kejahatan kerah putih (white collar
crime). Para koruptor akan selalu berusaha untuk mencari celah
dan  meloloskan  diri  dari  jerat  hukum,  yang  salah  satunya
dilakukan dengan cara memanfaatkan rendahnya integritas aparat
penegak hukum.

Pada kesempatan ini, JAM-Pidsus juga menyampaikan pesan dari
Jaksa Agung untuk mengingatkan kepada seluruh jajaran bahwa
menjaga  keteguhan  integritas  dan  moral  aparatur  adalah
variabel penting serta merupakan modal utama yang diperlukan
dalam upaya pencegahan dan pemberantasan korupsi.

“Saya tidak pernah menoleransi setiap bentuk tindakan tercela
maupun  penyimpangan-penyimpangan  yang  dilakukan.  Saya  ingin
Kejaksaan hadir di masyarakat sebagai teladan serta figur yang
memiliki  konsistensi  serta  integritas  yang  mumpuni  dalam
proses pemberantasan korupsi,” imbuh JAM-Pidsus menyampaikan
pesan Jaksa Agung.

Mengakhiri  sambutannya,  JAM-Pidsus  mewakili  Jaksa  Agung
mengucapkan “Selamat memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia
Tahun  2023!  Mari  kita  terus  berkarya  untuk  bangsa  dalam
memberantas praktik-praktik korupsi di negeri ini. Kita kawal
Indonesia sebagai bangsa besar yang terus melangkah menuju
masa depan dengan perjuangan di antara berbagai perubahan,”
pungkas JAM-Pidsus.

Hadir dalam Apel Peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia Tahun
2023  yaitu  Jaksa  Agung  Muda  Pembinaan,  Jaksa  Agung  Muda
Perdata  dan  Tata  Usaha  Negara,  Jaksa  Agung  Muda  Pidana
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Militer, Jaksa Agung Muda Pengawasan, Para Staf Ahli Jaksa
Agung, Para Pejabat Eselon II, III, IV dan seluruh pegawai
pada Kejaksaan Agung. (Red)

Dipercaya  Memimpin  IAKMI
Lebak,  Tb  Mulyawan  Komitmen
Tingkatkan  Kesehatan
Masyarakat
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024

Kabar6-Pengurus  Daerah  (Pengda)  Ikatan  Ahli  Kesehatan
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Masyarakat Indonesia (IAKMI) Provinsi Banten melantik IAKMI
DPC Kabupaten Lebak, Sabtu (16/9/2023).

Tb. Mulyawan secara aklamasi dipercaya untuk memimpin IAKMI
Lebak untuk periode 2023-2027.

Pria yang juga menjabat Kasi Imunisasi, Surveilans dan Krisis
pada Dinkes Lebak ini dilantik bersama jajaran pengurusnya
oleh Dewan Pakar IAKMI Banten, dr Lukman.

Lukman  berharap,  Mulyawan  dan  pengurus  IAKMI  Lebak  bisa
bersinergis dengan pemerintah daerah.

**Baca Juga: Kami Prabowo Banten, Gaet Milenial di Pilpres
2024

“Terutama dalam hal membangun, dan membina masyarakat dalam
bidang  kesehatan  bersama-sama  dengan  organisasi  profesi
lainnya,” harap Lukman.

Menahkodai  IAKMI  Lebak,  Tb  Mulyawan  mengatakan  akan  fokus
terhadap kesehatan masyarakat melalui penerapan pola hidup dan
lingkungan yang sehat.

Mulyawan berkomitmen, ia bersama pengurus IAKMI Lebak untuk
meningkatkan kesehatan masyarakat.

“IAKMI harus berperan aktif meningkatkan kesehatan masyarakat
dengan terjun langsung. Lingkungan dan pola hidup sehat yang
harus  terus  kita  edukasi  dan  diterapkan  oleh  masyarakat,”
katanya.(Nda)
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Hotel  Alila  Villas  Uluwatu
Komitmen Daur Ulang Sampah
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024

Kabar6-Alila Villas Uluwatu selalu berkomitmen untuk memadukan
nilai-nilai  inti  dengan  eliminasi  limbah  dan  polusi,  yang
merupakan prinsip dasar dari ekonomi sirkular. Sejak tahun
2019, resor ini telah secara proaktif menerapkan dua prinsip
ekonomi sirkular lainnya, yaitu mendaur ulang produk dan bahan
dengan nilai tertinggi, dan meregenerasi alam.

Melalui Sustainability Lab yang dimilikinya, yang merupakan
pusat  dari  komitmen  mereka  terhadap  zero-waste,  resor  ini
berhasil  menutup  siklus  sebagian  besar  material  yang
sebelumnya  tidak  dapat  dihindari  menjadi  sampah  dengan
mengubahnya menjadi barang bernilai lainnya.
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Di Sustainability Lab, botol kaca bekas diolah menjadi objek
bernilai  baru.  Botol-botol  ini  didaur  ulang  menjadi  gelas
minum yang digunakan di restoran Indonesia The Warung, untuk
penggunaan di dalam resor, serta dijual sebagai hadiah di
butik Alila. Sebagian dari botol-botel ini juga diubah menjadi
tempat lilin yang digunakan untuk menghias acara-acara khusus,
mengubah  momen  tersebut  menjadi  pengalaman  yang  tak
terlupakan.

Selain itu, styrofoam dan lapisan plastik dari sandal tamu
yang disediakan di dalam kamar didaur ulang menjadi material
halus yang digunakan untuk mengisi bean bag di area istirahat
staf dan untuk properti Alila lainnya di Bali.

**Baca  Juga:  Hindari  Macet  Panjang,  Polresta  Serkot  Atur
Kendaraan

Sampah  juga  dapat  diolah  menjadi  barang  bernilai  lainnya
dengan cara menjualnya kembali ke perusahaan daur ulang atau
mengembalikannya ke pemasok. Hal ini dilakukan untuk membantu
menjaga bahan dan sumber daya yang ada selama mungkin sambil
menghemat biaya. Material lain yang masih dapat digunakan akan
dikembalikan ke dalam siklus daur ulang melalui “Pick and Swap
Shop,” fasilitas terbaru di Sustainability Lab di mana staf
dapat membawa pulang barang-barang yang tidak dalam kondisi
sempurna untuk para tamu, tetapi masih dapat berfungsi dengan
baik, seperti tas pantai, topi pantai, sandal, dan gantungan
baju.

Alila Villas Uluwatu juga berkolaborasi dengan yayasan atau
perusahaan lain yang dapat membantu dalam proses daur ulang.
Misalnya,  puntung  rokok  diubah  menjadi  furnitur  berkat
kepiawaian Parongpong Recycling Waste Lab. Ban buggy diolah
menjadi tatakan gelas di Sunset Cabana Bar dan sandal yang
dibuat oleh Indosole, sebuah perusahaan alas kaki yang sangat
bertanggung  jawab  terhadap  lingkungan.  Payung  bekas  juga
diubah menjadi tas jinjing melalui kreativitas tim Alila dan
dedikasi ibu-ibu di bawah naungan yayasan Mountain Mamas.
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Yang terakhir, resor ini membuat kompos sendiri dari limbah
tanaman yang digunakan untuk meregenerasi tanah di kebun cabai
organik dan taman seluas 14 hektar di area resor.

Di Alila Villas Uluwatu, tidak ada yang sia-sia. Setiap barang
yang  berpotensi  menjadi  limbah  merupakan  peluang  untuk
menciptakan nilai baru dan meninggalkan dampak positif yang
berkelanjutan  –  membantu  menjaga  kebersihan  sawah,  pantai,
hutan,  sungai,  dan  lautan  Bali  serta  memajukan  pariwisata
regeneratif  untuk  manfaat  jangka  panjang  bagi  masyarakat,
komunitas, lingkungan dan planet bumi.(Red)

Pemprov  Banten  Komitmen
Tingkatkan  Basis  Data
Perpajakan
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024
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Kabar6-Pemerintah Provinsi Banten melakukan pertemuan dengan
Direktorat Jenderal Pajak (DJP) pada Senin, (3/7/2023). Kepala
BPKAD  Provinsi  Banten  Rina  Dewiyanti  membuka  langsung
pertemuan  kedua  instansi.

Pertemuan kedua instansi ini dimaksudkan untuk membicarakan
upaya optimalisasi penerimaan pajak pusat dan daerah melalui
pertukaran  data  untuk  memperkuat  basis  data  perpajakan.
Pertemuan  diselenggarakan  di  Ruang  Rapat  Surosowan,  Badan
Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Provinsi Banten
di Kawasan Pusat Pemerintahan Provinsi Banten, Kota Serang.

“Sinergi antara kedua institusi sangat diperlukan agar kedua
institusi memperoleh data yang tepat, akurat, dan real time.
Harapannya,  Pemda  Provinsi  Banten  juga  bisa  mendapatkan
informasi yang sangat bermanfaat guna meningkatkan penerimaan
Provinsi Banten,” ujar Rina, Senin, (3/7/2023).

DJP menyambut baik harapan pimpinan Pemerintah Daerah Provinsi
Banten  untuk  berperan  serta  dalam  meningkatkan  basis  data
perpajakan  yang  akan  memiliki  pengaruh  positif  terhadap
peningkatan penerimaan.

**Baca Juga: Wali Santri Al Zaytun Laporkan Youtuber & Ken
Setiawan ke Polda Banten

“Selama  ini  data  yang  dimiliki  DJP  sulit  untuk  diberikan
karena  bersifat  rahasia  berdasarkan  Pasal  34  Undang-Undang
Ketentuan  Umum  dan  Tata  Cara  Perpajakan.  Namun,  dengan
terjalinnya kerja sama antara kedua instansi, maka data-data
yang diperlukan kedua instansi akan lebih leluasa diperoleh
karena  mendapat  ijin  dari  Menteri  Keuangan,”  ujar  Kepala
Bidang P2Humas Kanwil DJP Banten Mokh. Solikhun.

Dalam pertemuan juga dibahas tentang persiapan penandatanganan
Perjanjian Kerja Sama (PKS) Tripartit antara DJP, Direktorat
Jenderal  Perimbangan  Keuangan  (DJPK)  dan  Pemerintah  Daerah
Provinsi Banten yang saat ini masih dalam tahap pembahasan
konsep perjanjian.
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“Adanya perjanjian akan membuka peluang kerja sama pertukaran
data dan peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia sehingga
Pemerintah  Daerah  Provinsi  Banten  juga  memiliki  petugas
penilai asset dan juru sita guna menagih utang pajak daerah
yang belum dibayar,” tutup Solikhun.(Red)

Janji Bangun Hotel dan Mall,
Walikota  Serang  Pertanyakan
Pangrango
written by Editor2 - | 30 Oktober 2024

Kabar6-Investasi  Pangrango  Group  di  Kota  Serang  dipastikan
masih  berjalan  hingga  saat  ini.  Pemerintah  Kota  (Pemkot)
Serang menunggu tindak lanjut dari investor yang berkantor di
Bogor, Jawa Barat itu.

“Itu betul sudah penandatanganan, tapi sampai saat ini belum
ada berita, justru saya sedang menunggu Pangrango Group,” ujar
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Syafrudin, Walikota Serang, Kamis (08/06/2023).

Pangrango Group sendiri telah menandatangani MoU dengan Pemkot
Serang pada Kamis, 20 Oktober 2022 lalu. Kala itu, Dirutnya,
Muamar Torik hadir langsung ke Ibu Kota Banten.

**Baca Juga: Dinas Pendidikan Kota Tangerang Launching 1.602
Video Anti Korupsi

Mereka berencana berinvestasi di bidang hotel, office tower,
mall, hingga sekolah Islam di Kota Serang.

“Barangkali secara teknis di dinas perijinan gitu atau dinas
PU, saya juga belum ada informasi, kalau setelah MoU itu belum
ada  berita  sama  sekali.  Kalau  untuk  investasi  ada  mall,
kemudian perhotelan,” terangnya.

Syafrudin mengaku masih menunggu tindak lanjut dari Pangrango
Group untuk berinvestasi di Ibu Kota Banten. Karena hingga
kini, prosesnya masih belum berjalan secara optimal. Dirinya
berharap investasi itu bisa segera masuk, karena bisa membantu
pembangunan dan menumbuhkan perekonomian masyarakat.

“(sampai saat ini sudah berjalan) belum. (Kapan) saya menunggu
secepatnya,” jelasnya.(Dhi)
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